

LE DÉPARTEMENT DES HAUTS-DE-SEINE PRESENT AU SALON DU CHOCOLAT AVEC LE STAND « CACAO D'HAÏTI »

Le Département des Hauts-de-Seine participera au Salon du Chocolat du 28 octobre au 1er novembre 2023, pour promouvoir le programme départemental de soutien à la filière cacao en Haïti.

Le Département soutient des petites exploitations familiales haïtiennes pour lesquelles le cacao est une source précieuse de revenus. À l'occasion de sa présence au Salon du Chocolat 2023, le Département souhaite faire connaître au grand public le programme de soutien à la filière cacao en Haïti pour promouvoir plus largement sa politique de coopération internationale, et valoriser ce cacao aux caractéristiques uniques auprès des professionnels du secteur.



©CD92/WILLY LABRE

Soutien du Département à la filière cacao d'Haïti

Depuis 2009, grâce au soutien départemental, la construction d'infrastructures et la mise en place de formations pour l'amélioration de la production ont permis d'augmenter la qualité et les volumes de cacao collectés dans le Nord et la Grande Anse (les deux zones de production du cacao en Haïti). Ainsi la production a été multipliée par 6 en 10 ans et le niveau de vie des producteurs s'est amélioré.

Un stand dédié à la fermentation du cacao, étape clé dans la fabrication du chocolat

Le Département des Hauts-de-Seine proposera un stand qui valorisera le processus de fermentation du cacao, étape indispensable pour obtenir un cacao de qualité. Pour cela,

plusieurs animations seront mises en place pendant les 5 jours du Salon du Chocolat dont :

- Tous les jours, des animations-dégustations et ateliers autour du cacao haïtien
- Le lundi 30 octobre à 16h, une conférence grand public présentant les enjeux de produire du cacao pour les familles rurales d'Haïti.

Les différents partenaires du Département impliqués dans la mise en œuvre du programme en Haïti seront mobilisés sur le stand du Département des Hauts-de-Seine :

- L'association Agronomes et Vétérinaires Sans Frontières présentera les défis de la filière cacaoyère en Haïti.
- Les représentants de la filière cacao expliqueront au grand public les processus de récolte et de fermentation du cacao et pourront rencontrer de nouveaux acheteurs et des professionnels du secteur.
- Les principaux acheteurs du cacao haïtien produit par la FECCANO (fédération des coopératives cacaoyères du Nord) « Ethiquable et Valrhona » pourront témoigner lors d'une conférence dédiée sur le partenariat instauré avec la FECCANO.
- Le chocolatier des Hauts-de-Seine « à la Reine Astrid », qui commercialise des produits à base de cacao haïtien, organisera en continu des animations valorisant le cacao produit par la FECCANO.

A noter :

Marie-Laure Godin, Vice-Présidente du Département des Hauts-de-Seine en charge des relations et coopération internationales et des affaires européennes inaugurera le Salon du Chocolat sur le stand des Hauts-de-Seine « Cacao d'Haïti », le vendredi 27 octobre à 19h.

Porte de Versailles – Espace pays producteurs – Pavillon 5.1 - stand E48

Accréditation indispensable auprès du service de presse

*Le Département des Hauts-de-Seine est engagé en faveur de la solidarité internationale et cible son action sur l'accompagnement des productions agricoles, la redistribution des richesses et le renforcement de l'autonomie des acteurs locaux sur quatre pays : **l'Arménie, le Bénin, le Cambodge et Haïti**. Au total, depuis 2008, le Département des Hauts-de-Seine a consacré un **budget de plus de 27 millions d'euros à sa politique de coopération internationale**.*

Contact presse

Jean-Philippe Couture

07 64 61 77 95 / jcouture@hauts-de-seine.fr

